

校長通信

令和3年度

第27号

令和4年1月14日（金）

日之影町立宮水小学校

～3学期開始～

3学期がスタートしました。まず、児童を代表して3年生の工藤琉聖さんと6年生の甲斐文葉さんが三学期にがんばりたいことを発表してくれました。二人とも、これまでの自分の課題に対しての具体的な目標について発表することができました。「校長の話」では、「3学期はあっという間に過ぎてしまうので、次の学年へステップアップできるように、今の学年で身に付けるべき力をしっかりと身に付けられるよう一日一日を大切にしてほしいこと」、「オミクロン株が流行してきているので、改めて気を引き締めて、三密の回避・マスク着用・手洗いうがい等、自分でできる基本的な感染対策を確実にすること」について話しました。また、コロナ対策として、校歌は1番のみ歌いました。瀧川ひまりさんが、上手に伴奏してくれました。



～新型コロナウイルス感染症対策として～

御承知の通り、オミクロン株による感染が全国で爆発的に広がっています。そこでその対応策の一つとして、1月30日（日）の学習発表会を次のようにいたします。

- 前半（9:20～3年、9:40～1年、10:00～5年）と後半（10:35～4年、10:55～2年、11:15～6年）に分け、少しでも密を避けるようにする。
※休憩時間に奇数学年と偶数学年が入れ替わります。
- 参観者を、「学校運営協議会委員」の4名と町内在住の家族に限定する。
- 当日体調が悪い（発熱等）方、2週間以内に県外（特に県から出されている感染拡大地域）に行かれた方（但しPCR検査で陰性の方を除く）は、来校をお控えください。

※上記の2については、町校長会で検討した結果です。なお、ご不明な点がございましたら遠慮なく学校へお尋ねください。

※上記は、現段階での措置です。今後、感染拡大の状況によっては、さらに変更もあり得ます。その際には、改めてお知らせいたします。

※冬休み期間を利用して、学校の水道の一部を自動水栓にしました。（右の写真）これも新型コロナウイルス感染症対策の一つとして、できるだけ児童が蛇口を触らないようにするためにしたものです。朝の検温、マスク着用等、今後も御協力をよろしくお願ひいたします。また、体調の悪い場合には、無理して登校させないようにお願いします。



～おめでとうございます～

- 「お花であそんだ」濱田結衣さん（2年）1月7日「夕刊ディリー（光の子）」掲載
- 「感謝を忘れずに」戸田 凜さん（6年）12月9日「宮日（若い目）」掲載

～「家庭学習見届け週間」の取組のお願い～

- 期間は、1月13日（木）～19日（木）です。お忙しいところ恐れ入りますが1月21日（金）までに提出してください。くわしくは、11日に配付しました文書をご覧ください。

